

## ◇1学期を反省し、よい夏休みを！

中学校に入学して、早くも1学期が終了します。生徒のみなさんにとって、1学期はどんな学期だったのでしょうか。きっと時間が過ぎるのが早かったという人が多いのではないかと思います。何もかもが初めてで、あっという間でよく分からなかったというのが正直なところでしょうか。

そして、もうすぐ中学校に入学して初めての夏休みがやってきます。遊ぶことは大いに結構ですが、クーラーの効いた部屋でずっとゲームをしているような生活ではなく、まとまった休みにしかできないことにぜひ挑戦してほしいものです。また、中学校と小学校の夏休みで大きく違うことがあります。それは、小学校にはなかった部活動があることです。部活動に休まず参加することで、きちんとした1日の生活リズムができます。夏休みを通して、部活動に積極的に取り組むことによって、心と体が鍛えられ、1学期よりもさらに成長したすてきな自分になれることでしょう。

先日、みなさんの1学期の反省を読ませてもらいました。多くの方が中間考査の範囲よりも期末考査の範囲のほうが難しくなったと感じたようです。確かに難しくなった部分もあるのですが、本当はそれほど大きく変わったわけではありません。ただ、すでに学んでいる基礎的な内容を理解していないと解けない問題が多くなってきているということなのです。これからますますそういった積み重ねの学習内容が増えていきます。夏休みは、特に国語では漢字、数学では計算、英語では単語に真剣に取り組む、1年生のうちに絶対的な基礎学力を付けてほしいと思います。

## 【7月・8月・9月の主な行事予定】

### <7月>

- 18日(金) 保護者懇談会(～23日)
- 19日(土) 県選手権大会(～21日)  
ふるさと龍宮まつり(1年生街流し)
- 24日(木) 終業式、壮行会
- 26日(土) 県民体育大会(～27日)
- 27日(日) 県吹奏楽コンクール



### <8月>

- 3日(日) 資源回収  
中部日本吹奏楽コンクール県大会
- 5日(火) 北信越大会(～7日)
- 8日(金) 全校登校日
- 9日(土) 北陸吹奏楽コンクール
- 18日(月) 生徒会リーダー研修会(～19日)
- 23日(土) トイレ掃除に学ぶ会
- 28日(木) 全校登校日
- 29日(金) 全校登校日

### <9月>

- 1日(月) 始業式、給食開始
- 4日(木) 体育大会予行
- 6日(土) 体育大会
- 8日(月) 振替休業日
- 9日(火) 生徒会委員会
- 13日(土) 土曜授業



# 1学期を振り返って

僕は一学期を振り返って、部活動を頑張れたと思います。新川地区では団体で優勝することができたからです。個人では入賞することができました。北信越に出られるように頑張りたいです。

学習では理科を頑張ることができました。小学生のときは苦手だった教科でしたが、家庭学習を特に頑張ったので、テストで良い点数がとれるようになりました。

夏休みは、特に英語を頑張って、わからない所がないようにしたいです。

1組 高瀬 慎之助

私が一学期を振り返って思ったことは二つあります。一つ目は勉強です。期末考査の予定がつまりすぎて、うまく時間が使えなかったので、直したいと思いました。自主勉強は、1日2ページずつできたので良かったと思います。

二つ目は部活動です。初めてのことがたくさんあって大変でしたが、楽しくやることができました。

二学期は時間を有効に使うことと授業で手を挙げられるように頑張りたいです。

2組 藤田 美羽

僕はこの一学期でたくさんの友達をつくることができました。今まで共に過ごしてきた小学校の仲間とクラスが分かれてしまい、知らない人も多くいて不安でした。しかし、徐々に仲良くなっていき、友達ができるようになりました。この時、友達は大切だなと感じました。

これからもどんどん友達を増やしていき、友人関係を大切にしていきたいです。

3組 笹島 知哉

私が一学期を振り返って良かったことは、友達がたくさんできたことです。最初はできるか不安だったけど、いろんな人が話しかけてくれてとてもうれしかったです。

反省すべきことは、授業態度です。僕は国語は好きなのですが、他の教科はあまり頑張っていないのでした。二学期からは、どの教科も頑張っていきたいです。

4組 石塚 唯良

私が頑張ったことは授業です。先生が大事だよと教えてくださったところに赤線を引いたり、ノートにまとめたりすることができたからです。

夏休みに頑張りたいことは二つあります。一つ目は宿題です。毎年最後の週に面倒なものが残ってしまうので、計画的に取り組んで早めに終わらせたいです。

二つ目は部活です。九月の体育大会で行進曲を演奏するからです。夏休みの部活では、毎回真剣に取り組む、すらすら吹けるようになりたいです。

5組 水野 真緒

私が一学期に頑張ったことは、部活動と家庭学習です。

まず、部活動ではプレーだけが上手になればいいと思っていました。しかし、やっていくうちに先輩や先生方への挨拶や見えないところでの活動も大事だということが分かりました。

次に、家庭学習では毎日60分しっかりやるという目標を立てました。一学期はその目標を達成できたと思います。これからは60分以上して、予習や復習にも取り組みたいです。

6組 椎名 美月



## 球技大会の結果



7月10日に球技大会を行いました。女子はビーチボール、男子はサッカーをしました。

<ビーチボール> Aチーム 1位 3組 4組 Bチーム 1位 1組 5組  
2位 2組 2位 2組 3組

<サッカー> 1位 3組 2位 4組